

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa. Oleh karena limpahan berkahNya lah penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul **“Pengembangan E-Modul Tematik SD Menggunakan Canva pada Sekolah Dasar”** yang sederhana ini dapat terselesaikan.

Maksud dan tujuan dari penulisan tesis ini tidak lain adalah sebagai persyaratan untuk mendapatkan gelar Magister Pendidikan (M.Pd) pada Program study Teknologi Pendidikan Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian penulisan ini penulis banyak mendapatkan dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, maka dari itu tidak berlebihan rasanya saya apabila mengungkapkan rasa terimakasih yang sebesar besarnya kepada semua pihak yang telah membantu saya demi penyelesaian tesis ini hingga selesai.

Ungkapan terima kasih ini dan penghargaan ini saya sampaikan kepada yang terhormat Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd Sebagai Pembimbing 1 dan kepada Ibu Prof. Dr. Samsidar Tanjung, M.Pd sebagai pembimbing II yang penuh dengan kesabaran dan ketulusan memberikan masukan dan arahan serta motivasi yang berarti bagi penulis sejak pengajuan judul hingga penyusunan selesai.

Penulis juga mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Rektor Universitas Negeri Medan beserta para pejabat di jajaran Civitas Akademik Universitas
2. Direktur Pasca Sarjana Negeri Medan beserta para Asisten Direktur, Ketua dan Sekretaris serta Dosen dan Sekretaris serta dosen pengajar Program Study selama mengikuti perkuliahan hingga selesai diprogram Pasca Sarjana

Universitas Negeri Medan.

3. Dosen Narasumber yakni Prof. Dr. Dina Ampera, M.Si, Prof. Dr. Abdul Hamid K, M.Pd, Prof. Dr. Sugiarto, M.Si yang dengan keluasan dan kedalaman ilmunya masing masing telah banyak memberikan kontribusi yang sangat berarti bagi penyelesaian tesis ini.
4. Keluarga tercinta terkhusus Ayahanda Sahari (Alm), Ibunda Ratna Dewi br Tarigan (Alm), suami Jaka Asmara S.T, putri-putri saya sang belahan hati Nabela, Nerissa, Nadia dan Adik adik yang saya sayangi Adi, Mira, Rita Titien yang senantiasa mendoakan dan memberikan motivasi kepada penulis selama perkuliahan dan penyelesaian Tesis ini.
5. Rekan-rekan mahasiswa TP kelas B yang telah bersama sama berbagi suka dan duka selama perkuliahan, jalinan kasih sayang dan kekompakan yang dibangun dikelas menjadi motivasi tersendiri bagi penulis.
6. Kepala sekolah, para staf, guru-guru dan siswa-siswa SDN 101864 Gunung Rintih kecamatan STM Hilir Kabupaten Deli Sedang yang telah membantu menyelesaikan penulisan tesis ini.
7. Guru guru wali kelas VI yang telah meluangkan waktu membantu dalam menyelesaikan tesis ini.

Demikian yang dapat penulis sampaikan dimana penulis pun sadar bahwanya penulis hanyalah manusai biasa yang tak luput dari kesalahan dan kekurangan, sedangkan kesempurnaan hanyalah milik Allah SWT Tuhan yang Maha Esa hingga penulisan masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu kritik dan saran yang konstruktif akan senantiasa penulis nanti dalam upaya evaluasi diri.

